

WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen Beweise der Anteilnahme beim Heimgang von meinem lieben Lebenspartner und unserem Freund

# Alex Heid

Besonders danken möchten wir Dieter Müller für seine einfühlsamen Abschiedsworte bei der Trauerfeier und der Organistin Silvia Bernardini für die musikalische Begleitung.

Danken möchten wir auch für die vielen Spenden an die Stiftung Steinegg, die Karten und all jenen, die dem lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Annemarie Emmenegger und Familie